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Abstract (en)
The washing machine has program controller, water supply system, and a driving motor for the drum (2). The screw-like structures (16,17,22,23)
are formed on surface of the drum (28) and/or a lateral tub wall (27) in a state projecting into an intermediate space (26) between the drum and the
washing container (1), for generating axial air flow upon rotation of the drum about a horizontal rotary axis (3) in the direction of a rear tub wall (24).
An independent claim is included for method for operating washing machine.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Waschmaschine zur Behandlung von Wäsche mit einer Programmsteuerung 12, einem Wasserzulaufsystem 8,9,10,11,
einer in einem Laugenbehälter 1 drehbar gelagerten Trommel 2 und einem Antriebsmotor 14 für die Trommel 2, wobei auf einer Trommeloberfläche
28 und/oder einer seitlichen Laugenbehälterwand 27 in einem Zwischenraum 26 zwischen der Trommel 2 und dem Laugenbehälter 1 heraus
ragende Strukturen 16,17,22,23 angeordnet sind, welche bei Drehung der Trommel 2 um eine im Wesentlichen horizontale Drehachse 3 eine in
Richtung einer hinteren Laugenbehälterwand 24 gerichtete axiale Luftströmung erzeugen. Die Erfindung betrifft außerdem ein Verfahren zum Betrieb
dieser Waschmaschine.
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